
質 問 通 告 書 

 

次の件について質問の通告をいたします。 

 

   令和６年５月２３日 

質問者氏名 磯 山 和 男   

牛久市議会議長  殿 

 

質 問 形 式 
 

（該当する方式に○を記入してください） 

 一 括 方 式 

〇 一問一答方式 

 

 

質 問 事 項 要    旨 

１．グリーンファームについて 

 

 

 

 

２．岡見地区の公共交通について 

 

 

 

３．旧奥野小学校の利活用について 

（１）グリーンファームの役割は 

（２）今後の経営方針は 

（３）直接には経営に結び付かないことでも、何か取り組

もうとする考えなどはあるか 

 

（１）住民は不便であると感じているが、市は現状をどの

様にとらえているか 

（２）改善（かっぱ号の乗り入れ等）への考えは 

 

（１）地域や市民の声を聞いたうえでの利活用について

の現在の状況は 

（２）今後の進め方は 

（３）将来に渡っても地域住民や市民の要望により利活

用していくことができるのか 

※ この内容は具体的に記載してください。 


